

Fecha 15.06.2009	Sección Estados	Página 13
---------------------	--------------------	--------------

GRAVE SITUACIÓN POR LA SEQUÍA

Seis de las siete presas de Guerrero, abajo de la media de su capacidad

[MAR HORACIO RAMOS EN ACAPULCO]

■ La problemática de falta de agua en Guerrero es crítica y seis de siete presas están por debajo de la media de su capacidad, por lo que campesinos están sufriendo la sequía en sus cosechas por la falta de lluvia, y porque los programas de reforestación están parados.

El titular de Semaren, Sabás de la Rosa Camacho, informó que de acuerdo a los recorridos que ha realizado en gran parte del estado, ha encontrado preocupada-

ción entre los agricultores, como es en el municipio de Iguala, donde las temperaturas han llegado hasta 42 grados y la falta de lluvia está provocando la sequía en sus cosechas.

De siete presas que hay en la entidad, la presa de La Calera, que se ubica en el valle de Tierra Caliente, tiene una capacidad de 75 por ciento, mientras que las otras seis están con una capacidad debajo de la media ante la falta de lluvia.

